

Key	English changelog statement	German changelog statement	Component/s	Subcategory
Bug	TQ-13392 In the summary graphics within the Summary/input mask, no characteristic range (all characteristics/all characteristics of the part, etc.) could be defined. -error fixed-	In den Übersichtsgrafiken innerhalb der Übersicht/Eingabe Maske konnte kein Merkmalsbereich (alle Merkmale/alle Merkmale des Teils usw.) definiert werden. -Fehler behoben-	O-QIS, procella	Form/Layout / Graphical User Interface
Bug	TQ-13450 The size of the main window of the software could not be changed. -Error fixed-	Die Größe des Hauptfensters der Software konnte nicht verändert werden. -Fehler behoben-	procella, qs-STAT, solara.MP	Form/Layout / Graphical User Interface
Bug	TQ-13453 The "Search for orders" dialogue could not be opened. -Error fixed-	Der Dialog "Suche nach Aufträgen" konnte nicht geöffnet werden. -Fehler behoben-	qs-STAT	Database functionality
Bug	TQ-13483 Sometimes a running application was called up a second time as a background process. An attempt was made to correct the error.	Mitunter wurde eine laufende Applikation als Hintergrundprozess ein weiteres mal aufgerufen. Der Fehler wurde versucht zu beheben.	M-QIS Engine (M-QIS-S), O-QIS, procella, qs-STAT, solara.MP	Other
Bug	TQ-13488 If a data set with characteristics to be recorded manually was started, no setting measurements could be carried out on measuring devices with interface. -Error fixed-	Sofern ein Datensatz mit manuell zu erfassenden Merkmalen startete waren bei Messgeräten mit Schnittstelle keine Einstellmessungen durchführbar. - Fehler behoben-	O-QIS, procella	Interface (RS 232, ...)